

El Calderí

La última sesión plenaria del ayuntamiento de Mollet dio el visto bueno al inicio del proceso que acabará en la creación de un nuevo barrio de Mollet. Se trata del Calderí y es la última zona de la ciudad donde se puede construir excepto en Gallecs. El Calderí empieza a tener, por fin, cara y ojos ya que, lo que ha resultado inadmisiblemente es que en el último año, se hayan estado publicando anuncios en medios de comunicación por parte del Consorcio anunciando la construcción en una zona donde se han permitido y darle el nombre de la "City" de Mollet. La situación no era, por tan-

to, la mejor si tenemos en cuenta que todavía se desconocía cuál iba ser el futuro de la zona.

Para la política del Consorcio de la Zona Franca parecía que ya estaba bien el anuncio de la gran construcción de viviendas y por tanto, la reducción de 1500 iniciales a las novecientas finales hay que valorarlo. A partir de ahora empieza un proceso donde habrá que continuar trabajando en alcanzar el punto medio entre los objetivos de una parte, el Consorcio de la Zona Franca, propietario de la mayoría de esta zona y de los molletenses que no quieren que se convierta en un nuevo nido de viviendas sin espacio verdes. ●

3er ambulatorio

El Ayuntamiento parece que ha escarmentado y ha anunciado que empieza el trámite para solicitar el tercer ambulatorio para la ciudad. En estos momentos, la legislación sanitaria prevé que se construya un ambulatorio por cada veinte mil habitante. El caso de la ciudad es paradójico ya que, en estos momentos, se está y trabajando con un centro de asistencia primaria para 49.000 habitantes.

La situación, por tanto, es pésima aunque se espera que en noviembre cuando entre en funcionamiento el de can Pantiquet, la situación empieza a normalizarse.

El consistorio, que ya había anunciado en 1997 una reserva de espacio para la construcción del tercer centro en el solar de la calle Gaietà Ventalló parece que ha escarmentado y empieza un marcaje férreo a los responsables del Departament de Sanitat para conseguir la construcción de este centro.

La decisión es positiva aunque habrá que comprobar dentro de dos años, cuando se hayan celebrado las elecciones autonómicas y gobierno, posiblemente, el socialista **Pasqual Maragall** si las reclamaciones del gobierno local, si sigue siendo también socialista, son igual de intensas que los son en estos momentos. ●

SON NOTICIA

Cortes de Luz

La semana pasada un nuevo corte de luz perjudicó gravemente a quinientos molletenses que se quedaron a oscuras. No se trata de una circunstancia aislada, que sería lógicamente aceptada, si no de un hecho que se alarga más de la cuenta. Es inadmisiblemente lo que está pasando y sería bueno que se pueda incrementar las quejas para intentar evitar este exceso que comete FECSA- ENDESA. ●

Mathausen

Mollet celebra cada año un acto, modesto pero lleno de contenido y valor. Un homenaje a las víctimas de los campos de concentración nazis en la segunda guerra mundial, donde murieron cuatro molletenses. Lejos queda para muchos e incluso para esta generación que sabe de su existencia por el cine, es conveniente recordar cada año lo que ocurrió no hace tanto y que no ha de volver a pasar. ●

Asociación de estilistas

La semana pasada anunciaron su disolución y un acuerdo de la junta decidió destinar los fondos que tenía esta entidad que reunía a los peluqueros y estilistas de Mollet a una organización no Gubernamental. Mejorar la situación de los profesionales del estilismo y las esteticistas, es complicada ya que se trata de luchar contra la competencia desleal que existe y que afecta al sector. ●

El Diari de Mollet i Comarca

LA TRIBUNA
VALLESANA

Tel./Fax 93 570 42 94

Sant Oleguer, 23, bajos 3ª · Mollet

E-mail: tribunamollet@terra.es

Su publicidad rentable

PRÓXIMA EDICIÓN EL
6 DE JUNIO